
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和４年度第２回加須市立学校給食センター運営委員会 

開催日時 
令和４年１１月７日（月） 

午後１時３０分から午後２時１０分まで 

開催場所 加須市立加須学校給食センター２階会議室 

議長氏名 江利川 哲也 

出席委員 

江利川 哲也、秋山 毅一朗、加茂 仁、大浜 万知子、 

武内 知江美、中里 美佳、飯田 宏美、羽鳥 紗弥子、 

藤原 豊 

欠席委員 
山田 希代子、留場 規予美、加藤 誠、増田 幸樹、吉澤 君子、

藤間 昌子、須藤 由恵、髙橋 祥恵 

会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１） 幼稚園給食の統一について（案） 

（２） 加須市学校給食基本計画骨子（案）について 

（３） その他 

４ 閉会 

会議資料の名称 

・令和４年度第２回加須市立学校給食センター運営委員会次第 

・幼稚園給食の統一について（案） 

・加須市学校給食基本計画骨子（案）について 

・令和４年第１回加須市議会臨時会 議案説明資料 №１ 

「物価高騰の影響を大きく受ける子育て世帯に対し臨時の生活支援 

を実施」 

・㊢子育て世帯への臨時生活支援について（通知） 

・加須市立学校給食センター運営委員会委員名簿 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

説明者の職・氏名 学校給食課長 武井 由加里 

事務局職員職・氏名 教育長 小野田 誠、学校教育部長 遠井 久夫 



 

学校給食課長 武井 由加里 

こども保育課長 関口 久美子 

騎西学校給食センター所長 大塚 成穂 

北川辺学校給食センター所長 駒宮 正行 

学校給食課主幹 柳田 久弥、同課主査 金井 崇 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局（柳田） １ 開会 

  

教育長 ２ あいさつ 

  

江利川会長 

 

 

 

事務局（武井） 

３ 議事 

それでは、議事（１）幼稚園給食の統一について（案）を事務局か

らご説明いたします。 

 

（１）「幼稚園給食の統一について（案）」説明 

  

江利川会長 

 

 

飯田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江利川会長 

 

武内委員 

 

 

 

 

質問はございますか。 

飯田委員（大桑幼稚園主幹兼副園長）どうですか。 

 

昨年度まで、北川辺幼稚園に勤務をしていました。現場での様子を

お話します。 

３歳児のことですが、２００ｍｌパックの牛乳を飲みきることは大

変なことで、クラスの半分以上の園児が残してしまう状況でした。 

以前、牛乳パックのサイズを小さくしたらどうかという案が出たこ

ともあるようですが、小さいパックのほうがコストがかかるというお

話を聞いたことがあります。 

また、保護者の方から、ご飯を持ってくることがとても大変という

声がありました。 

園児の中には、お弁当箱に詰めた冷たいご飯を食べることに少し抵

抗がある園児もいました。 

私は、この案でよろしいかと思います。 

 

 武内委員（大越幼稚園園長）、いかがでしょうか。 

 

 園児たちも給食に慣れてきて、だんだん完食ができるようになって

きました。これに牛乳がつくと、残してしまう園児も多いのかなと思

います。 

 水筒を持ってきておりますので、水分補給は大丈夫です。 

 この案でよいと思います。 
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江利川会長 

 

 

大浜委員 

 

 

 

 

事務局（武井） 

 

 

 

 

 

大浜委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大浜委員 

 

江利川会長 

 

秋山副会長 

 

 

 ありがとうございました。 

 ほかにいかがでしょうか。 

 

 小学校では牛乳が出ているようです。 

 幼稚園給食で２００ｍｌの牛乳は多いと感じます。保育園では、１ℓ

牛乳をコップに分けて提供していると聞いたことがあります。幼稚園

給食では難しいのでしょか。また、おやつの時間はあるのでしょうか。 

 

幼稚園は保育園と違い、調理員の配置がないことから、給食の時間

に提供することは、衛生管理上、また、現場の負担を含めまして難し

いと思っております。 

また、保育園には、おやつの時間があり、その時間に飲むこともで

きますが、幼稚園にはおやつの時間はありません。 

 

分かりました。 

それから、給食費は３，０００円ということですが、今、いろいろ

と食材や調味料、油等が値上げをしていて、家庭の食材費も上がって

いると思います。来年９月以降も３，０００円で間に合うのかと少し

心配です。 

 

保護者から集めた給食費は食材費のみに使っています。 

食材費が少なくて、質が落ちてしまうことは、やはり問題かと思い

ます。 

このことは少し議論になっておりまして、令和４年度は、当初予算

と途中の補正予算で、１，６００万円くらい市から財政上の支援をい

ただいております。今後も、この物価高騰が止まらない場合には、給

食費の値上げをしないでどうやっていくか。材料を半分にするとか、

量を３分の２にすることがないよう支援していくという考えです。 

 

ありがとうございました。 

 

ほかにいかがでしょうか。 

 

給食費の違いですが、騎西センターから提供している不動岡、礼羽、

志多見幼稚園も３，０００円ということでよろしいでしょうか。 
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事務局（武井） 

 

 

 

 

秋山副会長 

 

 

 

 

 

事務局（武井） 

 

 

 

 

秋山副会長 

 

江利川会長 

 

委員 

 

江利川会長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

江利川会長 

はい、そのとおりです。 

 騎西センターから給食を提供していますが、加須地域の幼稚園は、

現在も牛乳は提供しておりません。給食センターの中で、加須地域と

騎西地域の発注を分けて対応しております。 

 

ありがとうございます。 

この金額の違いは、飲み物代と北川辺地域の誕生日会デザート分の

金額が上乗せされて、金額が違っているようなので、それがなくなる

ということでは３，０００円の統一でやっていけるということでよろ

しいでしょうか。 

 

はい、そうです。 

提供内容を主食と副食にすることで、現在の加須地域と同じ形にな

りますので、新たな保護者負担ということよりも、現状の３，０００

円に合わせる形で統一したいということでございます。 

 

ありがとうございました。 

 

 ほかにありますでしょうか。 

 

 ありません。 

 

 それでは、幼稚園給食の統一については、 

① 主食と副食を提供する。 

② 給食費は、主食と副食を提供している加須地域の給食費である

３，０００円とする。 

③ 統一の時期は、令和５年度２学期からとする。 

 ということで、案のとおりでよろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 ありがとうございます。 

 では、幼稚園給食の統一については案のとおりとしたいと思います。 

 続いて、議事（２）加須市学校給食基本計画骨子（案）について事

務局から説明いたします。 
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事務局（武井） 

 

江利川会長 

 

事務局（大塚） 

 

 

 

 

江利川会長 

 

 

委員 

 

江利川会長 

 

 

 

 

 

事務局（武井） 

 

 

 

 

 

江利川会長 

 

委員 

 

事務局（武井） 

 

 

 

江利川会長 

 

（２）「加須市学校給食基本計画骨子（案）について」説明 

 

 ご意見等ございましたら、よろしくお願いいたします。 

 

 基本理念の後半の「健やかな体の育成」というところで、加須市総

合振興計画を見ますと、判断力であるとか社交性や協同の精神を養い、

豊かな人間性と表記されているので、健やかな体だけではなく、健や

かな心と体の育成というふうにしたらいいのではないかと考えます。 

 

ありがとうございました。 

ほかにありますでしょうか。 

 

ありません。 

 

先ほど、基本理念についてご意見をいただきました。 

また、この基本理念、基本目標の下の部分に具体的なものが示され

ると思いますので、また、事務局に整理していただき、次回、よろし

くお願いいたします。 

次に、議事（３）その他について、何かございますでしょうか。 

 

 資料３ 令和４年第１回加須市議会臨時会 議案説明資料 №１

「物価高騰の影響を大きく受ける子育て世帯に対し臨時の生活支援を

実施」、「子育て世帯への臨時生活支援について（通知）」の説明 

学校給食費の令和３年度分の完納（令和４年８月２９日）について

の説明 

 

ほかにありますでしょうか。 

 

ありません。 

 

３月に第３回の運営委員会を実施したいと考えております。 

また、近くなりましたら、ご連絡させていただきますので、よろし

くお願いいたします。 

 

ほかにありますでしょうか。 
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